

12/05/2025

Copiapó: Fiscalía y PDI investigan delito de homicidio cometido con arma blanca

La Fiscalía de Atacama y unidades especializadas de la PDI están trabajando para establecer las circunstancias que derivaron en el fallecimiento de un hombre adulto en Copiapó, quien se presentó en un consultorio de esta ciudad con una herida de arma blanca la que debido a su gravedad causó su fallecimiento.

Respecto de este caso el fiscal de la Unidad SACFI – ECOH, Pedro Pablo Orellana, indicó que los antecedentes que hasta ahora se manejan dan cuenta que la persona fallecida llegó solicitando atención al Cesfam de Mellibovsky alrededor de las 21 horas de este domingo, recinto asistencial que se determinó su inmediato traslado hasta el servicio de urgencia del Hospital Regional constatándose su fallecimiento.

“Se trata de un hombre de 50 años que fue afectado por una herida cortopunzante. Una vez que la Fiscalía tomó conocimiento de lo ocurrido se constituyó en el recinto asistencial con su Equipo ECOH, además de la Brigada de Homicidios y el Laboratorio de Criminalística de la PDI para desarrollar las primeras diligencias de este hecho”, dijo el fiscal.

Orellana agregó que el trabajo investigativo que actualmente se lleva a cabo busca determinar qué ocurrió en los momentos previos a la agresión con arma blanca y el lugar en que la víctima sufrió la fatal lesión. “Dicha función se encuentra en pleno desarrollo con el activo trabajo de los integrantes del Equipo ECOH y la PDI”, finalizó el Fiscal.